

Estimadas familias,

Hoy nos ha llegado un aviso desde el Colegio Montecanal acerca de un incidente con una niña a la que al parecer han intentado introducir en un vehículo contra su voluntad. Esto ha ocurrido en los alrededores de ese centro. No tenemos más datos al respecto.

Inmediatamente, desde nuestro centro Rosales del canal, el equipo directivo nos hemos puesto en contacto con la policía, quien ha asegurado que pondrían los protocolos oportunos en estos casos en nuestra zona, y desaconsejándonos que diéramos más publicidad al no tener más información al respecto.

La Dirección de Rosales del canal ha tomado las medidas establecidas y aconsejadas por la Policía para estos casos, intentando en la medida de lo posible no crear una mayor alarma.

No obstante, ante la divulgación de la noticia, hemos preferido informar de nuestra forma de proceder.

Recibid un cordial saludo.

Equipo Directivo del CPI Rosales del canal

